

大谷場東小学校 ひまわりEAST No. 11

発行：令和6年12月24日
大谷場東小学校 ひまわりEAST実行委員会
連絡先：090（1542）6415
携帯 Mail：s-oyabahigashi@softbank.ne.jp

令和6年2学期（放課後6回、土曜7回）が無事終了いたしました。

今年も猛暑が長引き、前半は少しでも涼しい場所へ移動したり、水分補給をこまめにとるなど、体調管理に気をつけて活動を行いました。また、新講座としてマジック、ラダーゲッター、凧作りなども加わり、児童は毎回、チャレンジスクールを楽しみにしているようでした。お休みも少なく、元気に参加していました。保護者の皆様も送迎や保護者ボランティアの御協力ありがとうございました。

また、さいたま市教育委員会よりアンケート調査実施の御協力依頼が届いています。御協力のほどをお願いいたします。（スクリーンにて、配信済み）

【ベーゴマ】9月7日（土）・9日（月）講師 日三鋳造所 中島茂芳 先生



今年もベーゴマ

名人に技や遊び方を教えていただきました。ベーゴマを安全に扱い参加者全員が回せるようになりました。スタッフは事前講習で糸のかけ方をマスターし、児童には糸をかけてあげ、投げる機会を多くしました。中島先生は「2歳の子供からベーゴマは回せる」と話され、誇り高き「ひまわりEAST」の児童は何度も何度も挑戦し全員クリアしました。出来なかったことが、「努力をすることができるようになる喜びや達成感」は今後もいろいろな場面で役に立つことと思います。最後に大会を開きましたが、学年や男女に関係なく、優勝のチャンスがやってきます。練習では調子のよかった児童が、本番では緊張して力を発揮できなくて、悔し涙を流す場面もありました。また来年も頑張りましょう！！

【ラダーゲッター&ストラックアウト】 9月21日（土）講師 さいたま市スポーツ推進委員南部支部



ゴルフボール大の2個のボールをロープでつなげた物をラダーに絡ませるラダーゲッターは、あまり運動が得意でない児童もコツを掴むと勝てる競技で、年齢に関係なく楽しめます。

ラダーゲッターもストラックアウトも得点や時間で争うゲームです。1年から6年までの混合グループですが、チームで協力しないとかなかなか進まないので作戦会議を開き、投げる順番を変えたり、投げ方のコツを教えあったり、グループで協力していました。「楽しい～。勝つと嬉しい～。負けて悔しいからもう1回やりたい。」と盛り上がっていました。

放課後チャレンジ（月）も同じメニューで1月27日に行います。楽しみにしててくださいね。

【マジック】10月26日（土）・28日（月）講師 大宮マジッククラブ 齋藤尋美 様



始めにマジックを披露していただきました。スカーフの色が変わったり、帽子やお金が飛んで出てきたり、生きている鳩が出てきたり、いなくなったりして、そのたびに歓声があがっていました。参加型のマジックでは、カード当てをしました。また、トランプに10円玉が通る手品を教えていただき、代表の児童が手品を披露しました。

児童がマジックを体験することにより、「なぜだろう？」と疑問をもち、タネがわかる度に、「なあ～んだ～」と納得し、そのことにより、児童の物の見方が多角化するのではないかと思います。楽しい時間が過ごせました。

【陶芸】11月9日（土）・11日（月）講師 株式会社くらふと 高橋兼一 様



「小皿」を作成しました。球形の粘土を平らな円に伸ばし浅皿に成形し、先生お手製のスタンプを押し、好きな色を決めました。「乾燥→素焼き→乾燥→釉薬で色付け→本焼き」を先生に行っていただきます。出来上がりが待ちどおしいですが、2か月ほどかかります。自分で作成した小皿で何を入れるか考えるのは楽しいですね。大事に末永く愛用してください。作品は1月10日（金）～1月16日（木）まで本校のギャラリーで展示いたします。保護者の皆様も児童の力作をご覧くださいただけると嬉しいです。

【凧を作って飛ばそう！】11月25日（月）・30日（土）講師 ひまわりEASTスタッフ



凧にマジックペンで

絵や習字を書き、校庭で「凧あげ」を行いました。風があまり吹いて無いときは、児童は校庭を走り回っていましたが、風を捕らえた凧は、高く高く揚がり、児童も凧もとても気持ちよさそうでした。

凧をあげる場所もあまりなく、凧あげが初めての児童がほとんどでしたが、嬉しそうで、素敵な笑顔を見せてくれました。自作の凧を大切に持ち帰りました。また、おうちの方とお正月に揚げられたら良いですね。

【自由遊び&工作・中学生との交流活動】放課後・土曜チャレンジ各2回 講師 ひまわりEASTスタッフ



（初めの会の様子）

2学期になると宿題も自主学習も、落ち着いて出来るようになってきました。毎回、用意される工作も楽しそうでした。

12月14日（土）には大谷場中学校の生徒が参加してくださり、交流を行いました。紙芝居の時には、児童は静かに聞き入っていました。百人一首やカードゲームは中学生、児童、そしてスタッフも加わり、楽しそうな笑い声が響いていました。中学生の皆さん、ありがとうございました。来年度もお待ちしております。